

Premio Provincial de Calidad

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Viernes, 07 Mayo 2021 14:47

Escrito por Lisandra Horruitiner Alvarez

Visto: 514



El Premio Provincial de Calidad se instituye por el Consejo de Administración como reconocimiento a las organizaciones que se distingan en la obtención de resultados relevantes en la aplicación de la gestión de la calidad y la eficiencia económica, sobre la base del cumplimiento de un conjunto de requisitos previamente establecidos en sus bases, con vistas a lograr una alta competitividad y confiabilidad de sus productos y servicios. Es entregado por el Gobierno Provincial a los ganadores tras una evaluación integral del cumplimiento de las bases establecidas en cada provincia.

Para más detalles puede revisar el siguiente documento: [Bases del premio](#)